

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE

La force de la cohésion

Pas à dire, le début de l'année a testé la cohésion de notre équipe d'élus. Aucun d'eux n'avait déjà fait face à la conjugaison d'événements exceptionnels : une inondation d'un niveau aussi élevé jointe à un épisode neigeux aussi violent. Pourtant, tous se sont mobilisés et ont travaillé main dans la main avec les agents de la Ville. L'expérience des services, la volonté de répondre aux besoins de la population, l'énergie du service public ont soutenu les uns et les autres.

En parallèle le quotidien a été assumé. Le budget a été soigneusement préparé, les arbitrages rendus. Les travaux dans les écoles continués, les réunions de quartier reprises...

Les prévisions d'animation ont été élaborées, les marchés passés, les rencontres avec les associations tenues. Le festival de piano a rassemblé les amateurs.

Vous êtes attendus prochainement au Carnaval et la grande nouveauté du mois d'avril, le festival « La beauté sauvera le monde » !

Toutes ces actions révèlent la proximité que nous voulons avec chacun d'entre vous et pour chacun d'entre nous. Elles sont soutenues par l'optimisme et la bonne humeur de vos élus. Venez les rencontrer et participez pour mettre en œuvre le projet commun pour notre Ville.

Animons ensemble cette envie de garder à Lagny son charme, son dynamisme et son développement harmonieux. Rien ne peut se faire sans la cohésion et la participation de tous.

Les élus du groupe Ensemble pour l'avenir de Lagny